

Noruega se suma a la extensión de controles fronterizos hasta noviembre



La Habana, 10 jun (RHC) El Gobierno noruego anunció este viernes la continuidad hasta el 11 de noviembre próximo de los controles de identidad a quienes entren al país desde Dinamarca, Alemania y Suecia.

La edición digital del diario Aftenposten indica que el país escandinavo se une así a vecinos de la región en la extensión por seis meses de las rigurosas inspecciones fronterizas, luego de que Suecia anunciara este jueves idénticas regulaciones, al igual que Dinamarca y Austria.

Pese a una considerable caída de las solicitudes de asilo, desde noviembre de 2015 Noruega introdujo controles fronterizos con el objetivo de frenar el flujo de migrantes y refugiados al país.

Reportes oficiales indican que la Dirección de Inmigración noruega contabilizó entre enero y mayo de este año mil 400 pedidos de asilo, frente a tres mil 500 recibidas en el mismo período del año anterior.

Añaden esos informes que en mayo pasado la agencia registró 195 solicitudes, la menor cifra de los últimos 19 años.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/96377-noruega-se-suma-a-la-extension-de-controles-fronterizos-hasta-noviembre>



Radio Habana Cuba